



Liebe Ministranten!

Mit der Veröffentlichung des neuen Gottesdienstanzeigers habe ich Eure Betreuer gebeten, Euch wieder zum Dienst einzuteilen. Aber es ist nur unter Einschränkungen möglich. Das Diözesanministrantenteam aus Mainz (bit.ly/3bajM4y) hat einige Hinweise zusammengestellt, die auch für unseren gemeinsamen Dienst hilfreich sind.

+ Euer Dienst ist freiwillig. Wenn Ihr oder Eure Eltern im Moment noch Bedenken haben, dass dieser Dienst dazu führt, dass Ihr Euch mit COVID 19 anstecken könntet, dann seid so frei und meldet dies zurück.

+ In allen Gottesdienstorten bleiben wir bei zwei Ministranten am Sonntag. Aber Ihr zeigt durch euer Da Sein, dass Ihr ein gewichtiger und hoch geschätzter Teil unserer Gottesdienstgemeinschaft seid. Ebenso helft Ihr aktiv dabei mit, dass wir trotz der Einschränkungen das Bewusstsein für den gefeierten Glauben wach halten.

+ Das Wichtigste bei Eurem Dienst ist: ABSTAND HALTEN – MUNDSCHUTZ – HÄNDEDESINFEKTION beim Betreten und Verlassen der Kirche. Damit Du ein Gefühl für den Abstand bekommst, kannst Du 1, 50 bis 2m daheim einmal mit einem Maßband ausmessen.

+ Die Ministrantenkleidung muss nach Nachfrage im Generalvikariat Augsburg nicht desinfiziert werden. Solltest Du in die Armbeuge niesen, dann sag der Mesnerin Bescheid, dass der Chorrock oder das Gewand gewaschen werden muss.

+ Die Berührung der liturg. Geräte sollte bei uns auf ein Minimum reduziert sein. Wenn Ihr etwas im Dienst in die Hände nehmt, wird es nach dem Gottesdienst desinfiziert.

DAS WICHTIGSTE: Behaltet die Freude an Eurem Dienst und fühlt Euch sicher. Ihr habt im Alltag diese Regeln schon längst eingeübt.